

Grenoble, le 16 février 2018



50 ans des Jeux Olympiques de Grenoble

## Plus de **11 000 personnes** ont profité des animations du Palais des Sports ces six derniers jours



Depuis le 10 février, plus de 11 000 personnes sont venues profiter des animations organisées au Palais des Sports dans le cadre des 50 ans des Jeux Olympiques. Une fréquentation importante en 6 jours, avec notamment des pics en début d'après-midi.

Les familles sont en effet nombreuses à venir chaque jour s'essayer sur la glace de la patinoire du Palais des Sports redevenu « stade de glace ». Pour rappel, les Grenoblois peuvent aussi participer à des animations sportives (biathlon, bobsleigh...), tester des jeux d'époque (flipper, babyfoot, pétanque), voir des films et des expositions, visiter le Palais des Sports avec l'Office du Tourisme ou encore suivre les JO de Pyeongchang depuis le hall est dans le cadre du « festival olympique » en partenariat avec le CNOSF.

**Le Palais des Sports est également ouvert en soirée, en semaine jusqu'à 21h et du jeudi au samedi jusqu'à 23h avec chaque soir des concerts et des animations.**



**OUVERTURE JUSQU'AU 24 FEVRIER DE 14H A 21H EN SEMAINE (OUVERT A PARTIR DE 12H LES WEEKENDS) AVEC DES NOCTURNES DU JEUDI AU SAMEDI JUSQU'A 23H.**

**APRES-MIDI FESTIVE DE CLOTURE DIMANCHE 25 FEVRIER**

*Entrée et mise à disposition de patins gratuites sur l'ensemble de l'évènement.  
Buvette et restauration sur place.*

